

## Última hora

### Asiccaza quiere lograr una reglamentación común de la carne de caza

La Asociación Interprofesional de la Carne de Caza, Asiccaza, ha decidido unificar las reglamentaciones de las distintas comunidades productoras de carne de caza y poner en marcha una marca de calidad. En la asamblea se pusieron de manifiesto las inquietudes de los socios que se convirtieron en pro-

puestas tanto para mejorar aspectos de la producción como de la comercialización. Todas ellas serán recogidas en un documento que servirá para asegurar cada vez más un producto final de calidad. Como distintivo de la carne de caza de España ante el mercado nacional e internacional proponen una marca colectiva de calidad que recoja las benevolencias de este producto nacional y sirva como signo de identidad.

### Más de 11 millones para mejorar el proyecto educativo

El Consejo de Ministros ha aprobado a propuesta del Ministerio de Educación, un acuerdo que fija los criterios de distribución, así como la distribución resultante, del dinero destinado a las comunidades autónomas para la aplicación del Plan de Extensión e Impulso del primer ciclo de educación

infantil Educa 3. De este total Castilla-La Mancha recibirá más de cinco millones de euros, en concreto 5.111.622 euros. Así se acordaba en el marco de la Comisión General de la Conferencia Sectorial de Educación. Castilla-La Mancha recibirá también total de 6.853.989 €, de los que 6.616.492 € serán para inversiones y 237.497 € para gasto corriente para la puesta en marcha del proyecto educativo 2.0.

## Los protagonistas de la semana



**Artemio Pérez**

REELEGIDO PRESIDENTE DE FEDA

Artemio Pérez ha sido reelegido en asamblea presidente de la Federación de Empresarios de Albacete. Confía en mantener, con las nuevas administraciones que han surgido tras las elecciones el acuerdo, mientras el reto es seguir manteniendo el diálogo social con los nuevos dirigentes y trabajar por los empresarios.



**Agustín de Grandes**

REELEGIDO PRESIDENTE DE CEOE CEPYME GUADALAJARA

Agustín de Grandes será, pro tercera legislatura consecutiva, el presidente de Ceoe Cepyme Guadalajara, una reelección ratificada por el 86,5% de los compromisarios que estuvieron presentes en la XXXIII Asamblea General de Ceoe Cepyme Guadalajara. El presidente daba cuenta de las actividades realizadas en 2010.



**Juan Sánchez**

CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DE APETH ALBACETE

Juan Sánchez Escobar ha presentado la única lista a la presidencia de la Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería y turismo de Albacete. Le acompañan en esta candidatura David Giménez Sánchez, Juan Miguel Núñez, José Ramón Fernández Manjavacas y Alfonso Gómez Monedero.



## Presentación del sello de calidad G9 de la UCLM

El G9 de Universidades ha presentado su pionero sello editorial de calidad, Genuve Ediciones, con el que asegurará la visibilidad y proyección de la producción científica de las universidades gracias a unos riguro-

sos filtros de calidad. Además se han dado a conocer los tres primeros títulos publicados en su seno: 'El público fantasma'; 'El mito de la mano invisible'; y 'A culatazos'.



## Formación en prevención de riesgos

Comisiones Obreras ha impartido en Albacete, a través de un programa formativo organizado por la Secretaría de Salud laboral del sindicato, un curso básico de prevención de riesgos laborales con una duración de 30 horas con el objetivo de formar a los alumnos en las tareas

preventivas de nivel básico que regula la Ley de Prevención de Riesgos Laborales y el Reglamento de los Servicios de Prevención. El curso ha sido impartido en la Facultad de Relaciones Laborales de la UCLM y ha contado con la participación de doscientos trabajadores.

## La columna

### Cae el número de hipotecas sobre viviendas

R. Abellán

El número de hipotecas constituidas sobre viviendas en marzo descendió un 20,2% sobre el mismo mes del año anterior después de haberse registrado apenas 43.100 préstamos, según las cifras publicadas por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Aunque se pueden hacer varias lecturas del tema, parece que la principal tiene que ver con la desaparición de la deducción fiscal que anima menos a los futuros compradores, pero también la menor concesión de préstamos hipotecarios tiene mucho que ver. Y es que se dan con queantogatas y eso está lastran-

#### SITUACIÓN

La desaparición de la deducción fiscal no anima a comprar viviendas

do mucho al sector, quien sigue pidiendo cambios en este sentido.

Los entendidos en el tema señalan que hasta que las entidades bancarias no "abran la mano" a la hora de conceder préstamos y los precios de las viviendas no continúen bajando, no se producirá un cambio de tendencia, algo que parece lógico, pero otra cosa es que a corto plazo eso se pueda lograr, lo que parece más difícil dado como está la situación.

Sea como fuere, el problema continúa ahí y el stock de viviendas sigue siendo importante. Muchos de esos pisos pertenecen a las propias entidades, quienes también se las están viendo negras para "colocar" las viviendas y quitarse un lastre importante. Y lo peor es que no parece que la situación vaya a mejorar.